

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio invertirá 150.000 euros en el plan para renovar la red de agua en siete calles

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes iniciará a principios del próximo año el nuevo plan de renovación de redes que supondrá una inversión de alrededor de 150.000 euros que irán con cargo a una parte de la subvención de Planes Provinciales de Diputación, que aporta casi 112.000 euros y 38.500 el Consistorio.

Una actuación que se encuentra en la fase final de licitación, orientada a ejecutar la sustitución y mejora de parte de la red de distribución de agua potable del casco urbano en 1.274 kilómetros de tuberías en zonas críticas de la localidad, como las siete calles con tramos más antiguos: Padre Ignacio Ellacuría, avenida Segovia, avenida de la Constitución, Unicef, Fontanica, Ciudad de Ávila y La Juliana.

El objetivo es evitar las averías y reventones que se producen en estas vías, que cuentan con tuberías en malas condiciones, que se van a sustituir por otras de polietileno de 100 en 225 metros y de fundición dúctil de diámetro 100,

125 y 150 en 1.200 metros.

El alcalde, David Mingo, asegura: "La red de Santa Marta se ha renovado en muchos kilómetros, casi el 50% en estos últimos ocho años, esperando que no se vuelvan a producir reventones. Ello demuestra el compromiso con las infraestructuras del muni-

La obra empezará a principios de año en la avenida Segovia, una de las vías con tuberías más antiguas

cipio, y aunque no consiga resolver todos los problemas, supone avanzar en algo que arrancábamos de cero, ya que desde las primeras obras del plan parcial hace casi 20 años, no ha habido una renovación integral de red. Es la primera vez que se actúa en este barrio que no es tan antiguo".

■ CABRERIZOS

El equipo de Gobierno aprueba en solitario el presupuesto para 2019 por cerca de 2,8 millones

Las inversiones se centran en el arreglo del acceso al municipio por el Camino de Salamanca y la mejora de instalaciones deportivas

EÑE | CABRERIZOS

El rechazo en bloque de la oposición dejó solo al equipo de Gobierno de Cabrerizos en la aprobación del presupuesto municipal para 2019. Unas cuentas que ascienden a 2.744.539 euros, lo que supone que prácticamente se mantienen respecto al ejercicio actual, con un ligero incremento que no llega al 2%, mientras que el capítulo de inversiones con 459.600 euros se reduce casi un 22,5%.

En este sentido, las principales inversiones se centran en el acondicionamiento del acceso al municipio por la margen izquierda del Camino de Salamanca, con 127.000 euros, las obras de pavimentación de calles con 125.000 euros y 103.500 para mejora y renovación de instalaciones deportivas.

Capítulo de inversiones que fue lo que más criticó la oposición que considera que son unos presupuestos "continuistas y corta y pega de los anteriores", como aseguran los ediles de PSOE y Cs, mientras que el portavoz de IU, Gorka Esparza, expresó su desconfianza sobre "si al ser poco ambicioso y poco inversor no significa que se están guardando cartas para incluir proyectos a través de modificaciones posteriores".

En este sentido, el portavoz municipal, Jesús Quintero, insiste en que estos presupuestos "no responden a ningún programa electoralista, sino que es continuidad de las bases fijadas en los anteriores y de lo que ha estado funcionando. Un presupuesto previsor y prudente una vez más, con poca presión fiscal para los vecinos".



El pleno guardó un minuto de silencio en memoria de Laura Luelmo. | EÑE

LOS DATOS

Fondo de Contingencia

Parte del Fondo de Contingencia se destinará para cubrir la actualización de las retribuciones de los trabajadores, que supone un aumento del 2,25% de la partida de gastos de personal, así como a la contratación de dos operarios de usos múltiples y la cobertura de una plaza por una jubilación parcial.

Congelación de tasas e impuestos

El equipo de Gobierno mantiene su "compromiso" con los ciudadanos de Cabrerizos y un año más volverá a congelar los impuestos, tasas y precios públicos, aumentando el poder adquisitivo de los vecinos que tendrán una menor carga fiscal, "con la responsabilidad y el esfuerzo que supone para el Consistorio asumirlo para así mantener la actual calidad de vida de la que disfrutaban", afirma el portavoz popular.



Feliz Navidad!

El Grupo Municipal del Partido Popular de Villamayor, les desea Felices Fiestas y un Próspero Año Nuevo 2019.

populares
Villamayor

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Tradicional concierto navideño de la Banda de Música

Los alumnos de la Banda de Formación de la Escuela Municipal de Música de Villamayor fueron los encargados de abrir el tradicional concierto navideño, y a continuación dieron paso a la Banda de Música de Villamayor que ofreció un recital de conocidos villancicos. | EÑE